

## 国際文化コースって?

もう少し詳しく

東舞鶴高校の中でも、「国際文化コース」は他校にない特色を持っています。英語を「学ぶ」だけでなく、英語でコミュニケーションを取るためのカリキュラムが組まれています。外国人講師2人による、英語での指導が、「使える英語」の習得を支えます。毎年、在学中に短期留学(\*)をする生徒がいることも特徴の1つです。

また、文化を国際的な視野で学ぶため、JICA(国際協力機構)関西国際センターへの訪問や異文化理解の外国語講座として中国語を体験する機会もあります。もちろん日本文化についても体験を通して深く学びます。2年生の研修旅行先は台湾で、現地の学生との交流なども行い、国際感覚を養います。

そして、ボランティア活動として、舞鶴に寄港したクルーズ船の外国人の乗客に、市内の観光案内のサポートを行うなど、実践的なコミュニケーション能力を磨いています。

\* 過去3年間の留学実績:24人(留学先:アメリカ12人、イギリス7人、オーストラリア2人 他) 京都府立高校でトップクラスです。



短期留学先のホストファミリーが来校されての交流会



英語キャンプの様子  
会話はすべて英語



台湾研修旅行でも積極的に  
コミュニケーション



# 市内学校めぐり

知っているようで知らない?  
東高編 第3回

## 京都府立東舞鶴高等学校

### 「伸びたい」気持ちに応える

東舞鶴高校は生徒の「伸びたい」「成長したい」気持ちを、とことんサポートする学校です。進路に合わせた全面的なバックアップを実施しています。

自由な校風の中で、1人ひとりの生徒に寄り添い、個性と能力を伸ばす手助けを行います。進学にも就職にも、それぞれに対応した特色あるコースの中で、共に夢を追いかけていきましょう!



北川 鯉平 校長



スクールバスを運行中  
約80人の学生がスクールバスを利用しています。

### 希望の進路を選ぶための4つのコース

#### 総合教養コース

多くの選択科目を用意し、学力・教養力・人間力の向上を目指します。卒業後すぐに社会で活躍したい人、専門的な分野に進みたい人に向けたコース。

自分の将来に必要な科目を選択することで、自分にとって最適なカリキュラムで学ぶことができます。

#### 国際文化コース

将来、国際的な舞台で活躍したい人のためのコースです。日本はもちろん、さまざまな国の文化にふれながら、使える英語やコミュニケーション能力を身に付けます。

このコースは、外国の人との交流やプレゼンテーションの機会が多くあり、実践的に英語を学ぶことができます。

#### 人文科学コース 数理科学コース

発展的な授業を通じて、自分の可能性を広げたい人のためのコース。希望進路に応じた授業を先生が全面的にサポートしています。

受験に向けた確実な力の定着を図り、夢の実現を目指します。

### もちろん部活動でも熱くなれます!



23年連続インターハイ出場しているボート部



東舞鶴駅で季節ごとに  
作品を展示している書道部



アテネオリンピック選手だった山口有希先生から  
指導を受ける陸上部

### 東舞鶴高校への進路について考えている 中学生の皆さん!!

#### 体験セミナーと東高展を開催します!

- ◆夏の体験セミナー  
【日時】8月5日(金)9時受付開始  
【内容】学校説明会・体験授業・施設見学
- ◆秋の体験セミナー  
【日時】10月1日(土)9時受付開始  
【内容】学校説明会・体験授業・施設見学  
【その他】9月に市内の各中学校を通じて案内
- ◆東高展  
【日時】12月17日(土)10時~16時  
【場所】赤れんがパーク(赤れんが4号棟)  
【内容】芸術科目、文化部の作品展示・実演など

## 京都府立東舞鶴高等学校

住所:舞鶴市字泉源寺766番地  
TEL:62・5510 FAX:62・1451  
ホームページ <http://www.kyoto-be.ne.jp/higashimaizuru-hs/>  
メールアドレス [higashimaizuru-hs@kyoto-be.ne.jp](mailto:higashimaizuru-hs@kyoto-be.ne.jp)

### 舞鶴市出身の先輩からメッセージ



普通科  
数理科学コース  
3年在学中

木下 拓己 さん

ソフトテニス部  
白糸中出身

姉も東高に通っていて、そのときの生き生きとしていた姿を見ていたので、自然と僕もこの学校を選びました。

先生との距離感がすごく良い感じで、話しやすく、自分の目指すものを見据えて、勉強を教えてくださいました。将来、「自分の力が誰かのためになる仕事」に就ければいいなと思っています。もちろん勉強以外にも、ソフトテニス部に所属して、高校生活を楽しんでいます。

東高は自分のやりたいことを見つけやすい学校だと思います。そしてそれに向かって歩いていくサポートをしてくれる学校だと思うので、おススメします。